COMMUNIQUE

Nous, syndicats de salariés, ne sommes pas intervenus dans le débat concernant le devenir de l'usine du sud depuis que ce dossier est devenu un enjeu politique.

Cependant, les derniers évènements et les dernières déclarations de certains responsables politiques n'hésitant pas à affirmer qu'une mise en sommeil de l'usine de Goro est une option, nous choquent profondément et nous amènent à réagir.

En effet, personne ne peut ignorer les conséquences désastreuses d'une telle éventualité tant sur le plan social que économique.

Doit-on rappeler à tous que l'on parle du devenir de 3000 salariés et de leurs familles!

La mise en sommeil de l'usine du Sud est pour nous une option inacceptable et inenvisageable.

Nous appelons donc chaque acteur de ce dossier à faire preuve de responsabilité afin de trouver une solution qui va dans le sens de l'intérêt de l'entreprise et de ses salariés mais aussi sur le plan économique et social en général.

Pour l' USOENC

Pour I' UT CFE CGC

Pour la CSTC FO

Pour la COGETRA